

COMITÉ D'INITIATIVE

L'ACAIS – Association Cantonale d'Aides Soignantes, **L'AGASPA** – Association Genevoise d'Animateurs Socio-culturels auprès des Personnes Agées, **L'AGIC** – Association Genevoise des Infirmières et Infirmiers Chefs, **Alter Ego** – Association contre la maltraitance envers les personnes âgées, **L'ASE** – Association Suisses des Ergothérapeutes, **L'AVIVO** – Association de défense des retraités, **Les Indépendants de l'Alliance de Gauche**, **Le MPF** – Mouvement Populaire des Familles, **Le PDT** – Parti du Travail, **Le PSG** – Parti Socialiste Genevois, **Solidarités** et le Syndicat interprofessionnel **SYNA**.

Initiative cantonale

Pour une meilleure prise en charge des personnes âgées en EMS

Que veut l'Initiative EMS ?

L'Initiative « Pour une meilleure prise en charge des personnes âgées en EMS » réclame la totalité du personnel nécessaire aux EMS.

N'y a-t-il pas déjà assez de personnel dans les EMS ?

Non. Malgré les discours rassurants des autorités, les chiffres sont têtus. Les EMS parviennent aujourd'hui à donner environ 75% des soins nécessaires aux personnes âgées. **Soit une personne sur quatre qui ne serait pas soignée !**

Et le reste de l'encadrement (hôtellerie, animation, etc.) est également en sous-effectif constant depuis des années.

100% des soins, n'est-ce pas un luxe ?

C'est ce que les autorités voudraient nous faire croire. A titre d'exemple, ce 100% signifie que le personnel peut donner une douche par semaine aux personnes âgées. Est-ce là ce que nos autorités appellent du luxe ?

Qu'envisagent les autorités pour redresser la situation ?

Rien. Depuis 1999, le personnel tire la sonnette d'alarme pour signaler la baisse constante des soins aux personnes âgées. En vain. Pire : en 2006, le Conseil d'Etat a diminué de façon totalement arbitraire la subvention aux EMS, alors que les besoins des personnes âgées continuent d'augmenter.

Que peut-on faire ?

Aujourd'hui : **venir manifester votre soutien aux personnes âgées**

Dimanche 1^{er} octobre à 11h30

devant Le Mur des Réformateurs (Parc des Bastions)

Demain : **voter pour l'Initiative EMS, laquelle désire simplement :**

+ de bras pour + de 